
 

 

 
 
 
 

 

千代中のアンパンマンたち 

NHK の朝ドラで、アンパンマンの作者やなせたかし夫妻の

お話が取り上げられています。私も集会でアンパンマンの話を

よくします。昨年度は、「ばいきんまんは、いつもみんなを困らせるのに、アン

パンマンは、ばいきんまんがやられそうになれば、ばいきんまんを助けます。

それはなぜ？」という問いかけをしました。 

♪なんのために生まれて なにをして生きるのか 

答えられないなんて そんなのはいやだ♪ 

アンパンマンのテーマソングには、アンパンマンの生きる意味が歌われ、作

者の思いが込められています。そうです。アンパンマンは、毎日、困っている

人たちを助けるために生きています。だから、ばいきんまんのいたずらで困っ

ている人がいれば助け、ばいきんまんが困っていたら、ばいきんまんを助けま

す。 

 千代田中学校には、たくさんのアンパンマンがいます。この４月には２件も

うれしい電話をかけてくださる地域の方がいました。 

１件は、おじいさんが溝にはまっているところを助けた３年生の男子３名、

もう１件は、おばあさんが千代中近くの道で助けを求めているところ、学校に

走って報告に来て、先生と一緒にしんどくなっているおばあさんを助けた女子

数名。千代中のアンパンマンたちの報告はほんとに心が温かくなるだけでなく、

あらためて、千代中生の愛と勇気を感じます。 

 おじいさんおばあさんだけでなく、先生たちをも助けてくれる場面もあり、

そして、何より、クラスやクラブの仲間を助けることができる千代中生。これ

からも、千代中のアンパンマンのみなさん、何のために生きるのか、それを見

つけるために、今年度も、一生懸命、仲間とともに学びを深めてほしいと思っ

ています。 

「自主・自律」の道を歩む 
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第１回目の授業参観と学級懇談会 
ありがとうございました！ 

５月２日（金）、授業参観と学級懇談会を実施しました。どの学年も、初めての授業

参観ということもあり、こちらの予想よりも多くの保護者のみなさまに来ていただく

ことができました。保護者のみなさまのアンケートの回答も、ほぼよい回答で、静か

に授業を受けていることにびっくりされた方や、楽しく学校に行けることを喜んでお

られる方などの声があり、こちらもうれしくなりました。 

今週２２日（木）、第２回目の授業参観と、その後、PTA総会が開催されますので、

こちらもよろしくお願いいたします。 

 
■生徒会の目標が決まりました■ 
前期生徒会役員がみんなの意見をまとめて、今年度の前期の目標を決めました。集

会で発表があったのですが、素晴らしい目標に、私自身が感動しました！ 

目標達成に向けて、今後どんな取り組みを展開していくのか、楽しみです。 

頑張れ！千代中生徒会！！（「生徒会」とは生徒全員のことを示しています。） 
 
 
 
 
 

 
■５０周年記念の人文字と 

記念Ｔシャツのデザイン■ 
生徒会役員が５０周年記念の航空写真の人文字を募集し、１５１名の応募作品の中

から１点のデザインが選ばれました。また、５０周年記念品として、一人１枚のTシ

ャツをいただくことにし、胸には生徒会役員が考えてくれた「船」に乗った千代中マ

スコットの「ちょっちょ」のイラストがプリントされています。このデザインも、人

文字デザインの中から選んだものです。人文字は、期末テスト終了後、セスナ機から

写真を撮ってもらうことになっています。どんなデザインかはお楽しみに！ 

２０２５年度 生徒会本部の方針 

①ちがいは尊重し、間違いはおもいやりで導く千代中生！ 

②つないできた５０年。１歩ずつの挑戦で次の笑顔へつなごう 

③ちがいを力に、想いをかたちに。 



■城山オレンヂ園・滋賀県高島市・ 
      ヒロシマにて学ぶこと■ 
１年生は、６月１３日（金）の城山オレンヂ園への校外学習に向けて

取組み中。２年生は、６月６日（金）～７日（土）の滋賀県高島市への１泊の宿泊学

習の準備を、そして、３年生は、５月２５日（日）～２７日（火）のヒロシマ修学旅

行の取組み中です。 

それぞれの学年が、それぞれの目的を果たせるように、そして、多くの子どもたち

がクラスや学年の仲間のことを知り、心が動くことの共有により、仲間と「心がつな

がる」経験ができることを期待しています。 

 
■初めての定期テスト■ 
１５～１６日の二日間、中間テストが実施されました。１年生にとっては、初めて

の経験で、とまどった人も多いでしょうし、テストの内容が小学校の時よりも「難し

い」と感じた人もたくさんいることでしょう。また、３年生の中には、「勉強したわり

には成果が感じられない…」とか、逆に「テスト勉強頑張って良かった！」など、２

年生の時よりも勉強をした人も多いことでしょう。 

今日から採点された回答用紙が返却されますが、今回のテスト結果だけで、あきら

めたり、勉強が嫌になったりせずに、どうか、粘り強く頑張ってほしいし、あきらめ

たらそこで終わりです。継続は力になりますから。 

保護者のみなさまにお願いです。頑張っていたことや、努力していたことをしっ

かりほめてください。思ったよりも良くない結果であっても、前を向ける粘り強さを

育てるために、お子さまから「不足していた点」「頑張った点」などを聞いてあげ、次

に生かせるような応援をよろしくお願いいたします。 

 

■７月１８日（金）終業式の日に万博へ！■ 
保護者のみなさまで経験された方はほとんどおられないかと思います 

が、私は５５年前の万博時は小学校１年生でした。太陽の塔の印象がとても強く、

また、日本企業のパビリオンに入り、自然災害の３６０度パノラマビデ

オを見て、すごく怖かったことを覚えています。校外学習に大阪関西万

博に行くことになりました。チケットは府から、バスは市から出してい

ただけるので、交通費や入場料の費用は無料です。日程については、本



校が計画した第１～５希望日には当たらず（小学校が優先のため）、結果、１学期の終

業式の日となりました。暑い日となりますが、パビリオンの中はクーラーもきいてい

るため、飲み物など熱中症対策をして、しっかり学び、みんなで楽しんで来られたら

いいなと思っています。 

現時点では、学校を８時頃に出発して、帰校時刻は１７時頃の予定です。全員がパ

ビリオン１つは必ず入れることになっていますが、まだ、どのパビリオンに入れるか

の連絡は届いておりません。１日の計画が決まれば、保護者のみなさまにはあらため

てお知らせいたします。今回の万博については、様々な賛否両論があります。子ども

たちには、実際に自分で行って確かめて、自分の考えを持ってほしいと思っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者のみなさまに来ていただきたい参観や行事 
５月 ２日（金） 授業参観・学級懇談会（終了） 

５月２２日（木） 授業参観・PTA総会 

７月１１日（金）～１６日（水） 期末懇談会 

１０月 ４日（土） 体育大会【予備：７日（火）】 

１１月 ７日（金） ５０周年記念行事・千代田ミュージックフェスティバル 

１１月１０日（月）～１４日（金）【１２日（水）は除く】 ３年進路懇談会 

１１月１５日（土） 土曜参観・PTA講演会 

１２月１８日（木）～２３日（火） 期末懇談会 

 ２月２５日（水）～２７日（金） ３年進路懇談会 

 ３月１３日（金） 卒業式 

■予定を変更することがありま

す。 

■千代田ミュージックフェステ

ィバルは、保護者等各家庭１

名の参加となります。 

■今年度４月からの各表彰■ 頑張ってます！ 
■女子卓球部  

南河内地区春季大会 団体の部 第３位  

 

■男子卓球部 

南河内地区春季大会 団体の部 第３位  

 

■男子硬式テニス部 

南河内地区春季大会 団体の部 準優勝  

 

■サッカー部 

南河内地区春季大会 準優勝 

 

■部活動以外の表彰 

南河内地区中学校柔道大会 第３位  


